

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

José María Espejo-Saavedra y María Muñoz Vidal, Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito al Gobierno sobre las medidas que se han adoptado tras el accidente en la línea R4 de Rodalies entre Sant Vicenç de Castellet y Manresa.

Congreso de los Diputados, a 6 de febrero de 2020

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El próximo 9 de febrero de 2020 se cumplirá un año desde el trágico accidente de tren en la línea R4 de Rodalies entre Sant Vicenç de Castellet y Manresa, en el punto kilométrico 305,5 a la altura del término municipal de Castellgalí. El siniestro se provocó por el choque frontal de dos trenes, en un tramo de doble vía, debido a que un tren regional de la línea R12 Lleida-L'Hospitalet de Llobregat circulaba por la vía impar cuando debía hacerlo por la par.

Entre los dos convoyes viajaban unas 400 personas, de las cuales, debemos lamentar una víctima mortal, la conductora de uno de los trenes implicados en el accidente (de 26 años de edad), 4 heridos graves, y más de 90 personas que tuvieron que ser atendidas.

Tras el accidente, el ahora denominado Ministro de Transportes Movilidad y Agenda Urbana, José Luis Ábalos, anunció que se había comenzado una investigación tanto por parte de Renfe como por parte de ADIF para esclarecer los motivos del siniestro.

Teniendo presente todo lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

- 1. ¿Han concluido las investigaciones que anunció el actual Ministro de Transportes Movilidad y Agenda Urbana por parte de Renfe y de ADIF para esclarecer las causas del accidente?
- 2. En caso de respuesta afirmativa, ¿qué conclusiones se han obtenido de las investigaciones realizadas por parte de Renfe y de ADIF?
- 3. Teniendo en cuenta el resultado de las investigaciones, ¿qué medidas piensa impulsar el Ministerio de Transportes Movilidad y Agenda Urbana tanto por parte de ADIF como de Renfe para evitar que se produzcan este tipo de accidentes?



4. ¿Qué mejoras se han realizado tanto en el ámbito de infraestructura como en el ámbito factor humano (formación) para contribuir a la mejora del sistema en su conjunto?

José María Espejo-Saavedra.

Diputado del Érupo Parlamentario Ciudadanos

María Muñoz Vidal.

Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos.